

立春とは名ばかり、未だ寒い日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。
さて、本校では先日、2年生が学年の一大行事である「立志記念スキー宿泊学習」を行い、その目的をしっかりと達成して帰校しました。また、3年生は県立高校の特色選抜入試があり、志願した生徒たちが挑戦しました。すっかり中学生らしくなった1年生も含め、全校生徒が温かい春に向かうために必要な栄養を着実に蓄えているところです。
今年度もいよいよ大詰めとなって参りました。保護者の皆様・地域の皆様には、変わらぬ御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



笑顔と感動あふれる学校行事

● 大成功！ 立志記念スキー宿泊学習（2年生） ●

2年生は2月3日（日）～5日（火）、福島県猪苗代において「立志記念スキー宿泊学習」を実施しました。スキーレッスンでは、インストラクターさんの御指導のもと、誰もが夢中になって練習に励みました。初めてスキーをする生徒もたくさんいましたが、3日目には上手に滑れるようになりました。初日の夜、ホテルで行った立志式では各自が将来への誓いを立て、誓いの火を灯しました。また、御家族からの手紙に多くの生徒が涙する感動的な式となりました。3日間、礼儀正しく規律ある行動をとることができ、一回り成長して帰校しました。



誓いを立てた立志式



楽しいスキーレッスン



会津塗の体験学習

立志記念スキー宿泊学習では、友だちとの友情をさらに深めることができ、最高の思い出になりました。立志式では一人一人が誓いを発表しました。その誓いを胸に、これから生活していきたいです。 実行委員長 2の1 上田 悠貴也

僕が立志記念スキー宿泊学習で学んだことは、他人のことにも注意し、気を遣うことです。何も考えていないと事故にもつながりかねません。このことを今後の生活にも生かしていきたいです。 実行副委員長 2の3 高久 堅太郎

私は今回の立志記念スキー宿泊学習で、友だちとの仲を深めることと、自分の将来について考えることができました。スキーレッスンでは、急な斜面を滑ることができ、楽しかったです。充実した3日間になりました。 2の2 小林 流瑠

私が立志スキー宿泊学習で学んだことは、家族と友だちの大切さです。立志式では親からもらった手紙を読んで、改めて家族の大切さを学び、スキーでは他のクラスの人との仲も深まりました。 2の1 浅野 菜月

立志記念スキー宿泊学習の私の思い出は、デモンストレーションで滑って見せたことです。緊張しましたが、転ばずに滑ることができました。最高の思い出になりました。 2の3 松島 沙季

スキー学習では、班のみんなと協力して安全に滑ることができ、友だちとの絆を深めることもできました。立志式では、自分を見つめ直して将来への強い意志を固めることができました。 2の2 福山 蒼良

◇ 租税教室 を 開催しました (3年生)

1月16日(水)、納税貯蓄組合より福富正浩税理士を講師にお招きし、3年生を対象に租税教室を開催しました。福富先生は租税の意義や目的、租税の種類や納税の方法、税収の用途等について、細かく教えてくださいました。社会の授業で租税の学習をしている3年生ですが、専門家の先生のお話を聞いてさらに理解を深めることができました。福富先生ありがとうございました。



◇ 幼児とのふれあい体験学習 を 行いました (3年生)



2月4日(月)、3年生全員がお隣の吹上幼稚園を訪問し、幼児とのふれあいをテーマとした体験学習を行いました。生徒は3つのグループに分かれ、それぞれ年少・年中・年長の園児のみなさんとともにゲームなどをして活動しました。今でこそたくましい3年生ですが、自分たちが小さかったころを思い出し、多くの人に支えられて成長してきたことを改めて実感することができました。

互いに自己紹介をした後、ゲームや遊びを通して園児のみなさんとふれあいました。活発な子やおとなしい子など、いろいろな子がいて、先生方が一人一人に対応を変えて接する姿に、「指導者の大切さ」を学びました。

3の1 日向野 琉聖

子どもたちは一生懸命、自分をアピールしていました。「お絵描き上手にできた!」とか、「ブロックこんなに高く積めたよ!」と言って、満面の笑みを見せてくれました。みんなとてもかわいかったです。

3の1 谷中田 小春

私は幼稚園を訪問し、園児のみなさんのコミュニケーション能力の高さや、先生方の臨機応変に対応する姿など、学ぶべき点をたくさん見つけることができました。この経験をこれからの生活に生かしていきたいです。

3の2 金子 綾音

先日の吹上幼稚園でのふれあい体験学習では、園児のみなさんの手の温かさから、みんな大切に育てられているんだなあ、と感じました。一緒に遊ぶことによって、小さい子との向き合い方を学ぶこともできました。

3の2 北山 瑠聖

◇ ネットトラブル から身を守るために (1学年PTA)

2月7日(木)、1学年PTA研修会において、藤井美凧様(デジタルアーツ[株])を講師としてお招きし、「ネットトラブル安全教室」の演題で御講話をいただきました。SNS等の利用による出会い系被害、ネットいじめ被害などのネットトラブルの事例から、ネットの安全で適切な利用について親子で考えました。情報モラルについては学校でも指導を継続して参りますので御協力ください。



◇ 吹上地区まちづくり協議会様より 貴重なプレゼント!



素敵なしおりとエコバッグ

この度、現本校学校運営協議会委員で元PTA会長でもある酒巻幸夫様が会長を務める「吹上地区まちづくり協議会」より、立志式を迎える2年生82名と、卒業する3年生67名に対し、「さしも草」で染めた“エコバッグ”と、「さしも草」をあしらった“しおり”を御寄贈いただきました。「さしも草」は市の天然記念物であり、吹上地区に自生する重要な地域資源です。酒巻会長様からは「郷土への愛着を深め、広い視野と高い志をもって進んでほしい。」とのお言葉をいただきました。貴重なプレゼントをありがとうございました。